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Почёт 
спортсменам 

Всегда радостно за наших зем-
ляков, которые покоряют вершины 
спортивного олимпа. Так, с 29 ноя-
бря по 2 декабря в городе Тоболь-
ске прошла 24 областная спарта-
киада ветеранов спорта. В составе 
сборной Казанского района – вете-
раны волейбольной команды, кото-
рые по результатам четырёхднев-
ной борьбы поднялись на третью 
ступень спортивного пьедестала. 
На протяжении всего турнира сре-
ди  команд сельских районов обла-
сти ветераны спорта сохраняли со-
ревновательный дух и показыва-
ли бескомпромиссную игру. В ре-
зультате чего бронзовыми медаля-
ми  были награждены Сергей Чер-
нов, Александр Ташланов, Станис-
лав Евстафьев, Александр Санни-
ков, Александр Егоров и Александр 
Ламбин. Казанские ветераны спор-
та вновь подтвердили  статус од-
них из сильнейших спортсменов юга 
Тюменской области. Мы  гордимся 
нашими земляками. 

«Штука – 
в руки»

Акцию под таким названием  сре-
ди своих клиентов проводит АО «Газ-
пром энергосбыт Тюмень» (бывшее 
АО «Тюменская энергосбытовая ком-
пания») в ХМАО – Югре, ЯНАО и на 
юге Тюменской области.  В декабре 
энергетики планируют отметить 50 
счастливчиков, перечислив каждо-
му из них по 1000 рублей на лицевые 
счета. Чтобы стать участниками ро-
зыгрыша, потребителям электроэнер-
гии требуется перейти на получение 
электронных квитанций-извещений и 
не иметь задолженности за энергоре-
сурс по состоянию на 10 декабря теку-
щего  года. Имена победителей станут 
известны 19 декабря. Первое и глав-
ное условие розыгрыша – подписать-
ся на получение электронных платёж-
ных документов от поставщика элек-
троэнергии. В пользу нового сервиса 
говорит его удобство, благодаря кото-
рому потребители энергоресурса име-
ют возможность оперативно получить 
квитанцию-извещение и производить  
по ней оплату.

 Письмо 
Деду Морозу

Взрослые и дети в любом от-
делении почтовой связи Тюмен-
ской области могут отправить 
письмо Деду Морозу. Выемка пи-
сем и открыток с пожеланиями и 
поздравлениями осуществляет-
ся ежедневно, все они своевре-
менно будут доставлены адреса-
ту. В почтовых отделениях име-
ется широкий ассортимент но-
вогодних открыток и конвертов. 
Особой популярностью пользу-
ются почтовые конверты с нане-
сённым почтовым адресом Деда 
Мороза: 162390, Россия, Воло-
годская область, город Великий 
Устюг. Помимо стандартных по-
чтовых конвертов в адрес добро-
го волшебника отправляются ав-
торские конверты, украшенные 
наклейками или рисунками ново-
годней тематики. Такие почтовые 
отправления всегда обращают на 
себя внимание сотрудников по-
чты и дарят позитивные эмоции 
получателю.

На дорогах 
района

На территории Казанского рай-
она за 11 месяцев текущего года про-
изошло 21 дорожно-транспортное  
происшествие. В результате чего 1 
человек погиб, 24 человека, из ко-
торых  семь детей в возрасте до 16 
лет, получили телесные поврежде-
ния различной степени тяжести. В 
рейтинге самых опасных видов ДТП 
первые строчки занимают: столкно-
вение транспортных средств  (в ре-
зультате которых  пострадали 14 че-
ловек и один человек погиб); наезд 
на пешехода (пострадали 4 челове-
ка, двое из которых дети); съезд с 
дороги (пострадали 5 человек); на-
езд на велосипедиста  (пострадали 
3 человека); опрокидывание транс-
портных средств  (пострадал 1 че-
ловек).  Сотрудники Госавтоинспек-
ции настоятельно  рекомендуют во-
дителям выбирать оптимальную 
скорость, руководствуясь не толь-
ко действующими ограничениями, 
но учитывая  состояние дорожного 
полотна и погодные условия.

В НЕСКОЛЬКО СТРОК ОБО ВСЁМ

Имени 
Д. Менделеева
Экспертный совет общенацио-

нального конкурса по присвоению 
имён великих соотечественников 
российским аэропортам «Великие 
имена России» на заседании  4 де-
кабря утвердил итоги финального 
голосования по выбору имён для 
47 аэропортов – участников про-
екта. Публично результаты были 
озвучены в эфире программы «60 
минут» на ТК «Россия-1».  Сейчас 
они опубликованы на сайте вели-
киеимена.рф. 

Тюменский аэропорт Рощино 
получит имя великого химика Дми-
трия  Менделеева. За присвоение 
этого имени аэропорту отдано бо-
лее 75,6 тысячи голосов. Такой ре-
зультат голосования не смог пере-
бить больше ни один город стра-
ны. Также  новые имена получи-
ли аэропорт Нового Уренгоя – имя 
Ивана Губкина, аэропорт Сургу-
та – Фармана Салманова.

Информации подготовил 
Андрей ЗАДОРОЖНЫХ

Волейбольная дружина Казанского района в соста-
ве девушек 2002 – 2004 годов рождения – неоднократ-
ный победитель различных соревнований и турниров 
областного масштаба. Недавнее достижение наших 
девчат – победа на  прошедшей в ноябре  спартакиа-
де школьных команд районов южной зоны. Они   так-
же  стали финалистами  областного турнира, который 
проходил в селе Упорово. Команда находится на пике 
своей спортивной карьеры, а её костяк состоит из це-
леустремлённых, волевых, обаятельных и симпатич-
ных девчонок, которым спорт помогает брать не толь-
ко вершины волейбольного олимпа. Занятия спортом 
не мешают учебному процессу, а даже, наоборот, по-
вышают уровень умственной активности, стимулируют 
движение к намеченным целям. Тренер-преподаватель 
Казанской районной ДЮСШ М.В. Шевчук,  несмотря 
на то, что всего год тренирует сборную, успела до-
биться определённых результатов. О своих подопеч-
ных она отзывается с похвалой: «Команда дружная, 
отлично сыгранная». В состав дружины входят спор-
тсменки из разных школ Казанского района: Кристи-
на Баранова (капитан команды) и Снежанна Староко-
рова из Новоселезнёвской школы, Гульсана Жусупо-

ЗНАЙ НАШИХ!

Золотые призёры 
спартакиады 

ва, Алина Витер и Людмила Сердюкова из Казан-
ской, Лилия Штинникова (либеро) учится в  Боль-
шеярковской  школе, а Маргарита Полякова (связу-
ющая), Виктория Жукович, Айлана Смагулова и Ин-
дира Анафина – в Ильинской. 

 Девушки  стараются максимально пополнить свой 
багаж дополнительными баллами, которые будут 
учитываться при поступлении в вузы. Они постоян-
ные участницы различных школьных олимпиад, име-
ют золотые знаки отличия ГТО. Некоторые уже вы-
брали для себя приоритетные направления в даль-
нейшей жизни, к примеру, намерены связать свою  
судьбу с тренерской деятельностью или поступить в 
академию МВД. Но подавляющее большинство, как 
и подобает обычным девчонкам, держат в секрете 
свои мечты, лишь скромно улыбаясь в ответ на мои                      
вопросы.  Ну что ж,  скромность  красит любого че-
ловека, особенно девушку. Главное –  у спортсменок 
есть внутренний стержень, уверенность в завтраш-
нем дне, который благодаря упорному труду станет 
для них счастливым.     

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ 
Фото автора

ПОДПИСКА-2019

Последние дни декады
Напоминаем нашим читателям, что Всероссийская декада подписки 

заканчивается 13 декабря. Успевайте выписать  журналы и  газеты, в 
том числе «Нашу жизнь»,  по сниженной стоимости.

Редакция

12 ДЕКАБРЯ –  ОБЩЕРОССИЙСКИЙ ДЕНЬ ПРИЁМА ГРАЖДАН

Приём граждан 
12 декабря,  в общероссийский день приёма граждан, с 9 до 18 часов 

прокурор Казанского района Евгений Александрович  Пьянков  в здании 
прокуратуры района, расположенном по адресу: с. Казанское, ул. Лени-
на, дом 68, проведёт  приём граждан. Предварительная запись осущест-
вляется по телефону  4-13-74.

Соб. инф.

Проконсультируют 
специалисты Росреестра

12 декабря с 12 до 20 часов в управлении Росреестра по Тюменской 
области состоится общероссийский день приёма граждан.

Приём граждан уполномоченными лицами управления и филиала 
ФГБУ «Росреестра» по Тюменской области пройдёт в Тюмени и во всех 
территориальных отделах, расположенных в муниципальных районах 
Тюменской области. Для заявителей будет обеспечена возможность об-
ращений в режиме видео-, аудио- или иных видов связи к уполномочен-
ным лицам иных органов, в компетенцию которых входит рассмотрение 
поставленных вопросов. 

В ходе приёма уполномоченными лицами управления и филиала жи-
тели региона смогут получить разъяснения по вопросам государственно-
го кадастрового учёта объектов недвижимого имущества и государствен-
ной регистрации прав, порядка предоставления сведений из Единого го-
сударственного реестра недвижимости, определения кадастровой стои-
мости, получения услуг Росреестра в электронном виде и другим вопро-
сам, находящимся в компетенции Росреестра.

Пресс-служба управления Росреестра по Тюменской области

АНОНС

Дни донора
Главный снабженец нашего организма – кровь – транспортирует к 

органам и системам необходимые элементы, без которых они просто не 
смогут функционировать. Кровь – это сама жизнь. Ей издавна приписы-
вали мистические способности, считали, что именно кровь – вместили-
ще души. Ведь вместе с кровью из тела уходит и жизнь. А теперь поду-
майте о том, сколько людей в мире ежедневно попадают в аварии, пере-
носят тяжёлые операции, сопряжённые с большими кровопотерями? Без 
донорской крови им просто не выжить. Общество, которое активно про-
пагандирует донорское движение, одновременно поддерживает и несёт 
в мир гуманизм, милосердие и доброту.

 Если вы  хотите оказать помощь людям, попавшим в беду, или тяже-
ло больным, вливайтесь в ряды доноров. Тем более что в декабре в рай-
оне проводятся дни донора. 12 декабря это мероприятие пройдёт в Че-
люскинской амбулатории, 19 декабря – в Ильинской  участковой боль-
нице, 26 декабря – в административном здании областной больницы                
№ 14 (с. Казанское), начало в 8 часов. При себе иметь документ, удосто-
веряющий личность, и настрой на благое дело.

Соб. инф.

Впереди у девушек сборной команды Казанского района – большое будущее
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С 2019 года в России начнётся 
переходный период, устанавливаю-
щий новые параметры пенсионно-
го возраста. Он продлится пять лет, 
в течение которых для граждан бу-
дут сохранены  различные льготы и 
меры социальной поддержки, пре-
доставляемые уже сейчас по дости-
жении пенсионного возраста, на-
пример,  по уплате имущественно-
го и земельного налогов. Появятся и 
новые льготы, связанные с ежегод-
ной диспансеризацией, а также га-
рантии трудовой занятости.

Так, право на льготы по диспан-
серизации и повышенному размеру 
пособия по безработице граждане 
смогут получить за пять лет до на-
ступления нового пенсионного воз-
раста с учётом переходных поло-
жений. Например, в 2024 году, ког-
да пенсионный возраст вырастет на 
три года и составит 58 лет (для жен-
щин) и 63 года (для мужчин), правом 
на предпенсионные льготы смогут 
воспользоваться женщины, кото-
рым исполнилось 53 года, и муж-
чины, достигшие 58 лет.

Пятилетний срок актуален и в 
тех случаях, когда при назначе-
нии пенсии учитываются одновре-
менно достижение определённо-
го возраста и выработка спецста-
жа. Это, прежде всего, относится 
к работникам опасных и тяжёлых 
профессий, которые имеют право 
досрочного выхода на пенсию. На-
ступление предпенсионного воз-
раста и, соответственно, права на 
льготы в таких случаях будет воз-
никать за пять лет до появления 
указанных оснований для назна-
чения пенсии. Например, водители 
общественного городского транс-
порта при наличии необходимого 
спецстажа (15 или 20 лет в зави-
симости от пола) выходят на пен-
сию в 50 лет (женщины) или 55 лет 

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

Воспользуйтесь 
льготами 

(мужчины). Это значит, что грани-
цы наступления предпенсионного 
возраста будут установлены для 
женщин-водителей, начиная с 45 
лет, а для мужчин-водителей – с 
50 лет.

Несмотря на то, что у некото-
рых людей пенсионный возраст 
с 2019 года не меняется, пред-
пенсионные льготы за пять лет 
до выхода на пенсию им всё рав-
но будут предоставлены. Напри-
мер, многодетные мамы с пятью 
детьми смогут рассчитывать на 
льготы, начиная с 45 лет, то есть 
за пять лет до обычного для себя 
возраста выхода на пенсию (50 
лет). 

Правило пяти лет не будет рас-
пространяться на налоговые льго-
ты. Их получение станет возмож-
ным  только по достижении границ 
нынешнего пенсионного возраста. 
Для большинства россиян таким 
возрастом станет 55 или 60 лет – в 
зависимости от пола. Для северян, 
которые выходят на пенсию на 5 
лет раньше всех остальных, пред-
пенсионным возрастом для получе-
ния налоговых льгот соответствен-
но станет 50 лет для женщин и 55 
лет для мужчин.

С 1 января 2019 года Пенсион-
ный фонд России начнёт работу по 
новому направлению – внедрению 
программного комплекса «Предпен-
сионеры». Благодаря ему все ор-
ганы власти, подключённые к Еди-
ной государственной информаци-
онной системе социального обе-
спечения (ЕГИССО), смогут полу-
чать актуальную информацию для 
предоставления мер социальной 
поддержки как в отношении отдель-
но взятого человека, так и в целом 
по стране.

Пресс-служба отделения 
ПФР по Тюменской области 

Очередное заседание район-
ной думы открыла  председатель 
думы О.А. Собянина, которая за-
читала  повестку дня  из  двенад-
цати основных вопросов.  Один из 
них –  о бюджете Казанского муни-
ципального района на 2019 год и 
на плановый период 2020 и 2021 
годов. Об основных направлени-
ях бюджетной политики  района  
рассказала присутствующим на-
чальник финансово-казначейского 
управления по Казанскому району 
Т.В. Войтешук. Тамара Викторовна 
также проинформировала  о том,  
как был исполнен бюджет Казан-
ского муниципального района за 9 
месяцев 2018 года. 

Были рассмотрены и другие во-
просы, внесены изменения и допол-
нения в ранее принятые решения  
думы. К примеру, начальник управ-
ления градостроительства, имуще-
ственных и земельных отношений 
администрации  района Я.В. Мазу-
рова рассказала депутатам и всем 
присутствующим о том, что были 
внесены изменения и дополнения 
в решения думы Казанского муни-
ципального района, касающиеся 
порядка формирования, ведения 
и опубликования перечня имуще-
ства, предоставляемого во владе-
ние и (или) пользование субъекта-
ми малого и среднего предпринима-
тельства; о порядке списания муни-
ципального имущества; об установ-
лении земельного налога.

О структуре  администрации Ка-
занского муниципального района 
рассказал  заместитель главы рай-
она, управляющий делами адми-
нистрации района А.М. Санников. 

Один из рассмотренных на за-
седании думы вопросов – оценка 
деятельности  комплексного цен-
тра социального обслуживания на-
селения Казанского района.  О ра-
боте центра отчиталась его   дирек-
тор  А.В. Сивкова.

И в завершение заседания к де-
путатам районной думы и всем со-
бравшимся в зале обратилась глава 
администрации Казанского  района 
Т.А. Богданова с такими словами:

– Сегодня мы приняли бюджет 
Казанского муниципального  рай-
она на 2019 – 2021 годы. Этот до-
кумент социально ориентирован,  
суммы, которые запланированы на 
развитие здравоохранения, образо-
вания, социальной сферы, культу-
ры и т.д., не  ниже прошлогодних.  В 
настоящее время мы работаем над 
улучшением  структуры управления. 
Считаем, что она  должна быть опе-
ративной и эффективной для реше-
ния  вопросов сельских территорий. 
Недавно была изменена  система 
назначения руководителей учреж-
дений. С 1 января 2019 года назна-
чать директоров школ, руководите-
лей центра развития детей, детской 
школы искусств и прочих учрежде-
ний в муниципалитете будет гла-
ва района по представлению заме-
стителей, курирующих данное на-
правление.

В своём выступлении Т.А. Бог-
данова остановилась на основных 
положениях послания  губернато-
ра А.В. Моора Тюменской област-
ной думе и всем жителям региона. 
Татьяна Александровна подчеркну-
ла, что одним  из важных направле-
ний развития Тюменской области 

и всех муниципалитетов  является  
создание благоприятного инвести-
ционного  климата. 

«Инвестиции работают на рост, 
на создание новых рабочих мест, на 
развитие инфраструктуры, на повы-
шение качества жизни», – отметил 
в своём послании губернатор обла-
сти А.В.Моор. 

Следующий конкретный шаг для 
развития нашего региона – разви-
тие технопарков, индустриальных 
парков. 

Как рассказала Т.А. Богданова,  
в Казанском районе  готовится к 
работе такая площадка, она  будет 
предоставлена  инвесторам. Сред-
ства для обустройства данной пло-
щадки (проведение электроэнергии, 
отопления) подсчитаны. 

– Заявки от инвесторов уже по-
ступают, – сказала Т.А. Богданова.

Безусловно, в Казанском райо-
не и в дальнейшем будет  улучшать-
ся  материально-техническая база 
объектов социальной сферы: здра-
воохранения, образования, культу-
ры. К примеру, выделены средства 
(2,5 миллиона рублей) на приобре-
тение передвижного пункта для ока-
зания услуг в тех населённых пун-
ктах, где нет учреждений культуры. 
Автомобиль будет оборудован всей 
необходимой аппаратурой. 

Глава района  остановилась 
и на развитии переработки. В по-
следнее время в нашем регионе 
появляются новые производства, 
небольшие по объёму выпускае-
мой продукции. Губернатор в сво-
ём послании привёл цифру: одних 
только фермерских сыроварен за 2 
года появилось в регионе восемь. 

Одна из них – в нашем районе, ко-
торую открыл частный предприни-
матель М. Панов. Как отметила Т.А. 
Богданова, один  из важных вопро-
сов, связанных с развитием в рай-
онах мини-предприятий по перера-
ботке молока, стоит на контроле у 
правительства Тюменской области. 
Поэтому до конца 2018 года все вы-
платы за сданное молоко будут про-
изведены.

В полном объёме сохранится 
фонд развития дорожного стро-
ительства. В районе будет, как и 
раньше, проводиться ремонт му-
ниципальных дорог,  в том чис-
ле  их асфальтирование. Десять 
миллионов рублей предусмотре-
ны  для  строительства и установ-
ки павильонов для очистки воды  в 
рамках программы «Чистая вода». 
Продолжается ремонт муниципаль-
ного жилья,  многоквартирных до-
мов. В зимнее время начнётся за-
мена  электропроводки в местах 

общего пользования в многоквар-
тирных домах, весной будет про-
должена работа по ремонту кров-
ли, фасадов и т.д.

Как  сказала Т.А. Богданова, в 
послании губернатора  уделено 
особое внимание необходимости  
«вовлечения  граждан в принятие 
решений на всех уровнях власти». 

– Мы выстроили систему взаи-
модействия с населением,  –  ска-
зала Татьяна Александровна. –  Ре-
гулярно ведутся  личные приёмы 
граждан, встречи с населением.  
Нам, представителям власти, хо-
телось бы, чтобы земляки актив-
нее участвовали в решении раз-
личных  вопросов и проблем.  Ведь, 
как сказал А.В. Моор в своём посла-
нии, «общество, где люди доверяют 
друг другу, развивается быстрее и 
гораздо легче переживает любые 
потрясения».

Тамара НОСКОВА
Фото автора

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

Обсудили бюджет 
на ближайшие годы

Виталий Леонидович Спиридо-
нов работает механизатором в Ог-
нёвском отделении  ЗАО «Агроком-
плекс «Маяк» уже более десяти лет, 
а всего его стаж в сельском хозяй-
стве равен 18 годам. В этом поле-
вом сезоне он намолотил на ком-

байне «Акрос» 2636 тонн зерна. До-
бившись такого   показателя,  Ви-
талий Леонидович стал победите-
лем районного соревнования  сре-
ди комбайнёров, работающих на 
технике этого класса. По этому слу-
чаю  передовик был награждён по-

чётной грамотой главы района на 
торжественном мероприятии, по-
свящённом празднованию Дня ра-
ботника сельского хозяйства и пе-
рерабатывающей промышленно-
сти. Руководство предприятия вы-
соко ценит профессиональные на-
выки механизатора. Вот выдержки  
из  характеристики С.Л. Спиридо-
нова: «Это исполнительный и гра-
мотный работник. К возложенным 
на него обязанностям  относится с 
большой ответственностью, неукос-
нительно  соблюдая  трудовую дис-
циплину. В.Л. Спиридонов бережно 
относится к технике, в совершен-
стве знает её устройство, умело и 
своевременно проводит техниче-
ское обслуживание. Он служит хо-
рошим примером для своих моло-
дых коллег». Руководство поруча-
ет Виталию Леонидовичу самую от-
ветственную работу, которую он ка-
чественно выполняет с соблюдени-
ем всех агротехнических требова-
ний и правил.  Кроме того,  Вита-
лий Леонидович весёлый и добро-
желательный человек, который мо-
жет найти общий язык с любым со-
беседником, за что в коллективе к 
нему относятся с большой симпа-
тией и уважением. Он  награждён 
многочисленными грамотами как 
районного масштаба, так и област-
ного. Без сомнения,  Виталий Лео-
нидович сумеет  достичь новых тру-
довых побед и рекордов.

Андрей ЗАДОРОЖНЫХ
 Фото автора   

СЛАВИМ ЧЕЛОВЕКА ТРУДА

Один из лучших 
комбайнёров 

– Почему не чистится от снега  наша улица Зе-
лёная?

   В. БАДРЫЗЛОВ
  д. Дальнетравное

На вопрос  отвечает заместитель начальника 
планово-производственного отдела ДРСУ-5 (Казанский 
участок) Иван Васильевич ПЕРВУХИН:

– Очистка улиц населённых пунктов  от снега нашим 
предприятием ведётся в максимально короткие сроки 

– согласно условиям контракта между ДРСУ и рай-
онной администрацией. Однако привести в порядок  
сразу все дороги района при всём желании не пред-
ставляется возможным, поскольку их протяжённость 
составляет более 500 километров.  Если  какая-то 
улица окажется не  очищенной от снега, рекомен-
дую её  жителям звонить с вопросами и претензия-
ми или в районную администрацию, или непосред-
ственно в Казанский  дорожный участок.       

ВАШ ВОПРОС – НАШ ОТВЕТ

Согласно контракту

Торжественный момент вручения почётной грамоты

Депутаты со всей серьёзностью вникали в вопросы 
формирования бюджета района
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Правительством Тюменской области в 
Тюменскую областную  думу внесён 

проект закона Тюменской области «О внесе-
нии изменений в закон Тюменской области 
«О добыче охотничьих ресурсов в Тюмен-
ской области»», разработанный в целях из-
менения порядка распределения разреше-
ний на добычу охотничьих ресурсов меж-
ду физическими лицами, осуществляющи-
ми охоту в общедоступных охотничьих уго-
дьях Тюменской области.

Основные новации, предлагаемые зако-
нопроектом, следующие: 

1. Изменение сроков начала приёма 
заявок на добычу охотничьих ресурсов, в 
отношении которых  не  установлено  требо-
вание о  проведении жеребьёвок по распре-
делению разрешений на добычу: для птиц –  
первый рабочий день текущего календар-
ного года, для пушных животных  –  пер-

АКТУАЛЬНО

Вниманию охотников  
Планируется изменение порядка распределения разрешений 

на добычу охотничьих ресурсов в 2019 году

вое августа текущего календарного года.
2. Дополняется перечень видов охотни-

чьих ресурсов, в отношении которых прово-
дятся жеребьёвки, таких,  как барсук, соболь, 
рысь, выдра.

Таким образом, распределение разре-
шений путём проведения жеребьевки бу-
дет осуществляться в отношении медве-
дя, лося, косули, кабана, барсука, собо-
ля, рыси, выдры.

При этом срок приёма заявок на распре-
деление вышеуказанных видов – с 15 мая 
текущего года.

3. Жеребьёвки по распределению разре-
шений на добычу медведей, кабанов, ко-
суль, лосей, барсуков, соболей, рыси и 
выдры  проводятся один раз.

В случае если физические лица, кото-
рым распределены разрешения на добычу 
медведей, кабанов, косуль, лосей, барсу-
ков, соболей, рыси и выдры, не обрати-
лись в уполномоченный орган в течение 15 
рабочих дней со дня размещения инфор-
мации о результатах распределения разре-
шений, указанные разрешения подлежат по-
вторному распределению в порядке оче-

рёдности поступления заявок в уполно-
моченный орган. При этом уполномочен-
ный орган (Госохотуправление) размещает 
на официальном портале органов государ-
ственной власти Тюменской области объяв-
ление, в котором указывается количество не-
распределённых разрешений на каждый из 
вышеуказанных видов охотничьих ресурсов 
и дата начала очередного приёма заявок.

Более подробная информация  по  во-
просам  изменения  порядка распределения 
разрешений на добычу охотничьих ресурсов 
будет размещаться на официальном порта-
ле органов государственной власти Тюмен-
ской области на странице Госохотуправле-
ния Тюменской области в разделе «Текущая 
деятельность» https://admtyumen.ru/ogv_ru/
gov/administrative/security_adm/ongoing.htm.

 Госохотуправление 
Тюменской области

Лишённый зрения участник 
спортивных состязаний и област-
ных паралимпийских игр Николай 
Пережогин – один из тех, кто по-
лучил подарок от благотворитель-
ного фонда «Сила добра». Спор-
тсмен научился ценить жизнь, как 
никто другой. Его основное прави-
ло – чувствовать себя уверенно и 
не поддаваться обстоятельствам.

 Мероприятие стало ещё одним 
поводом напомнить обществу о про-
блемах людей с инвалидностью, 
поднять вопросы по оказанию все-
сторонней помощи людям с огра-
ниченными возможностями здоро-
вья и  активизировать реализацию  
комплексных программ по их реа-
билитации.

На 1 октября  2018  года  в  рай-
оне значится 1768 инвалидов. Из 
них 216 человек вошли в состав Ка-
занского отделения общественной 
организации ВОИ, образовавшее-
ся  в феврале 2009 года. Возглавля-
ла  отделение Светлана Васильев-

ДОСТУПНАЯ СРЕДА

Не отставать от жизни
В этом году  Всероссийское  общество  инвалидов отмеча-

ет 30-летие со дня  своего образования.  Казанский район не 
остался в стороне от такого знаменательного события. Тор-
жественное мероприятие, посвящённое юбилею ВОИ, состо-
ялось 3 декабря в районном доме культуры.

Почётными гостями праздника стали официальные лица: 
глава Казанского  района Т.А. Богданова,  заместитель главы 
Е.В. Ященко, заместитель председателя Тюменской област-

ной общественной организации ВОИ А.А. Бекиров, началь-
ник управления социальной защиты населения А.В. Абра-
мов, представитель благотворительного фонда «Сила до-
бра» О.А. Ташбулатова.   

Отметить праздничное событие  съехались также предсе-
датели и представители первичных организаций Казанско-
го отделения  Всероссийского  общества  инвалидов из всех 
сельских поселений района.    

Представители благотворительного фонда «Сила добра» 
Снежанна Шевцова (крайняя слева) и Ольга Ташбулатова 

(крайняя справа) готовы к  сотрудничеству с  председателем 
Казанского отделения общественной организации ВОИ 

Ириной Карымовой

на Селиванова, а с  2011 года ей на 
смену пришла  Ирина Сергеевна Ка-
рымова, которая является  предсе-
дателем и в  настоящее время.  

– Мы стараемся вовлечь в об-
щественную деятельность как мож-
но больше людей с ограниченными  
возможностями здоровья, – расска-
зывает Ирина Сергеевна. – Пригла-
шаем их  к участию во всех меро-
приятиях, которые организуют для 
нас различные службы и учрежде-
ния района и области.

Ежегодно казанцы выступают в 
районных и региональных спарта-
киадах для людей с ограниченны-

ми возможностями здоровья, в об-
ластном турслёте «Робинзонада». 
В рамках ежегодного областного 
фестиваля «Будущее – для всех» 
наши земляки реализуют себя в раз-
личных творческих конкурсах –  та-
ких, как «Молодая семья», «ИЗО 
и декоративно-прикладное искус-
ство», «Я – автор» и других. 

– Люди охотно откликаются на 
наши предложения, – продолжа-
ет Ирина Сергеевна свой рассказ. 
– Они не хотят мириться со свои-

ми недугами, большинству хочется 
жить полноценной жизнью, реали-
зоваться  как личности. Люди с ин-
валидностью  всеми силами стара-
ются доказать, прежде всего себе, 
что  могут многое: петь, танцевать, 
заниматься спортом и делать сво-
ими руками удивительно краси-
вые вещи. 

Пожалуй, каждому человеку 
нужно общение и признание его 
способностей, а людям с ограни-
ченными возможностями здоровья 
особенно. Для этого большая ра-
бота проводится в первичках, где 
организуются  культурно-массовые  
мероприятия, посвящённые Ново-
му году, 8 Марта, 23 Февраля, про-
водятся  дружеские встречи и со-
вместные походы в музей, библио-
теку. Инвалиды охотно записывают-
ся в организованные для них  груп-
пы здоровья и проходят курсы реа-
билитации, отправляются в экскур-
сионные поездки по району и посе-
щают мастер-классы по приклад-
ному творчеству, которые нередко 
проводят педагоги центра развития 
детей. В Новоселезнёво действует 
клуб «Надежда», возглавляет кото-
рый В.М. Хилинская, председатель 
первичной организации инвалидов.

Несколькими днями раньше чле-
ны Казанского отделения ВОИ со 
всех сельских территорий предста-
вили свои таланты и способности 
на фестивале «Добру и пониманию 
путь открыт». Мастерицы выстави-
ли  вязаные шали и салфетки, все-
возможные подушечки  в технике 
лоскутного шитья, вышитые кар-
тины – крестиком, бисером и в ал-

мазной технике, плетёные из бисе-
ра цветы. Валентина Илларионов-
на Бессмельцева из Дубынки вы-
шивает бисером иконы для себя и 
для детей. 

– Они вдохновляют и дают ис-
точник силы, – считает женщина.

Екатерина Ивановна Кремцева 
из Яровского занимается рукоде-
лием обычно зимой, как и многие 
женщины, ведь летом в селе всег-
да хватает других забот. А Светла-
на Степановна Белова после вы-
хода на заслуженный отдых с по-
мощью  Интернета освоила техни-
ку плетения из бисера и теперь де-
лает оригинальные подарки своим 
близким в виде цветов, колье и се-
рёжек. Кроме этого, женщина нахо-
дит время для  художественной са-
модеятельности,   входит в состав 
казанского хора ветеранов.

За активное участие в адапта-
ции и реабилитации инвалидов на 
юбилейном мероприятии были тор-
жественно вручены почётные гра-
моты  центрального управления 
Всероссийского общества инвали-
дов (г. Москва) И.С. Карымовой и 
специалисту по работе с инвалида-
ми Т.А. Дорохиной.   Председатели  
первичек были  отмечены   благо-
дарственными письмами руковод-
ства районного отделения ВОИ за 
активное участие в жизни органи-
зации.  А В.М. Хилинская, Л.И. Гор-
лова, Л.И. Цибрюк, Т.А. Козырева, 
В.В. Бычкова, А.И. Муравьёв полу-
чили благодарственные письма за 
подписью председателя  Тюмен-
ской областной общественной ор-
ганизации ВОИ. 

Спонсорскую помощь на про-
ведение юбилейного мероприя-
тия оказал благотворительный 
фонд «Сила добра», который об-
разован по инициативе кредитно-
потребительского кооператива 
«Сибирский капитал». На средства  
фонда для приглашённых гостей 
было организовано чаепитие.  Са-
мым активным спортсменам с ин-
валидностью представители фон-
да вручили небольшие памятные 
подарки.

Светлана СУРОВЦЕВА
Фото автора

Людмила Николаевна АНИ-
СИМОВА признаётся, что лю-
бит жизнь во всех её проявлени-
ях. Она была и остаётся челове-
ком творческим. Общий стаж  ра-
боты Людмилы Николаевны – 45 

лет, из которых 12 она была воспи-
тателем детского сада, а 33 года  
посвятила развитию  культуры в 
Огнёвском сельском поселении. В 
доме культуры она была и дирек-
тором, и режиссёром всех массо-
вых мероприятий. По её инициати-
ве в Огнёво была организована  во-
кальная группа «Калинушка» и пер-
вый в районе клуб «Ветеран», кол-
лектив которого участвовал во всех 
сельских мероприятиях. На огнёв-
ской территории работникам куль-
туры приходилось принимать гостей 
разного уровня. Здесь проводились 
сельские зимние и летние спортив-
ные игры, бывал с визитом губер-
натор области  В. Якушев и депу-
таты областной думы В. Завьялов, 
Ю. Конев, И. Квитка, а в 1985 году 
приезжал даже министр культуры 
Ю. Мелентьев. 

Ветеран труда и обладательни-
ца многочисленных грамот, в том 
числе и областного уровня, Л.Н. 
Анисимова  гордится, что вся её се-

мья так или иначе связана с  куль-
турой. Отец  был киномехаником, 
а дед трудился декоратором в Ом-
ском драмтеатре. Дочь Ирина поч-
ти четверть века вместе с ней бок 
о бок трудилась  в  доме  культу-
ры, а зять Владимир Борисович 
Турышев возглавляет огнёвский 
сельский центр досуга  в настоя-
щее время. 

Инвалидность Людмила Нико-
лаевна получила несколько лет 
назад,  перенесла тяжёлую опе-
рацию, но, несмотря на это, не 
замкнулась в себе и не стала за-
творницей.

– Не могу и не хочу сидеть 
дома, – замечает она. – Я стара-
юсь не отставать от жизни – чи-
таю, вяжу, шью, готовлю, делаю 
заготовки на зиму, участвую в кон-
курсах «Сад и огород», заряжаюсь 
энергией от общения с внуком, 
вместе с которым мы готовим уро-
ки. Хотелось бы ещё освоить тех-
нику алмазной вышивки. 

Мастер-класс по изготовлению новогодних сувениров 
проводит педагог центра развития детей Светлана Филиппова
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Библиотека – какое тёплое и родное сло-
во… Это место, куда люди идут, чтобы почи-
тать книги, журналы, получить необходимую 
информацию. Взрослые и дети с удоволь-
ствием посещают нашу уютную и светлую 
Огнёвскую библиотеку. 

Заведует этим книжным хранилищем 
очень приветливая, доброжелательная, кра-
сивая молодая женщина Ольга Николаев-
на Мигунова. Она родом из Большой Чен-
чери, но с первых же дней работы в Огнё-
во пришлась по сердцу нашим землякам.  
Окружающие  тянутся к  душевным, скром-
ным, незаносчивым людям, и именно та-
кой является Ольга Николаевна. Мы, люди 
старшего поколения, называем её ласко-
во Оля, Оленька, и даже сочинили про неё 
частушки:

Книжный храм да книжный храм,
Книжный храм в Огнёво,
Возглавляет этот храм
Оля Мигунова.
И красива, и стройна,

НЕ ХЛЕБОМ ЕДИНЫМ

Оля, так держать!
И приветлива она,
Уважает нашу Олю
Вся огнёвская сторона!
Пусть работает в селе,
Народ наш просвещает,
Мы поможем в этом ей,
Мы ей обещаем:
Книговыдачу повысим
И читателей число,
Нашей Оле Мигуновой 
С нами очень повезло!
Большим подспорьем Ольге Николаевне в 

проведении мероприятий является наш клуб 
по интересам «Золотой возраст». Его пред-
седатель Надежда Леонидовна Мариева, в 
прошлом учитель-литератор, много лет воз-
главляла общество «Знание» и работала в 
школе педагогом-организатором. Женщина 
она грамотная, эрудированная, много чита-
ет и является лидером по своему характеру.

22 ноября состоялось отчётное меро-
приятие нашей библиотеки. Посвящено 
оно было Дню матери и называлось «Всё 

на земле – от материнских рук». Сцена-
рий был тщательно продуман от начала 
и до конца, поэтому мероприятие прошло 
очень интересно. Отдельно хочется упомя-
нуть двух юных соведущих Ольги Николаев-
ны на празднике – сестёр Ксюшу и Полину 
Старокоровых. Они участвуют во всех ме-
роприятиях, проводимых библиотекой, от-
лично декламируют стихи – в общем, мо-
лодцы! Участниками отчётного мероприя-
тия были люди разных возрастов: ученики 
школы и педагоги, клубные работники и пен-
сионеры. Сцена была празднично оформ-
лена, в фойе находился стенд с детскими 
рисунками, там же располагались много-
численные поделки, выполненные мама-
ми: куклы, вышивка, вязаные и кружевные 
изделия. А завершилось мероприятие пес-
ней Е. Ваенги «Желаю вам» в исполнении 
Ольги Мигуновой. 

Хочется пожелать Ольге Николаевне 
дальнейших творческих успехов и поздравить 
с победой во Всероссийском творческом кон-
курсе библиотекарей (в номинации «Буктрей-
лер»). Так держать!

Л. ШОРОХОВА
с. Огнёво

Фото Екатерины ТЕРЛЕЕВОЙ 

В ноябре на территории детского спортивного комплекса «Медведь» 
в селе Казанском состоялся массовый спортивный праздник – сельская 
добровольческая спартакиада для трудных подростков «Поверь в себя». 
Данный проект в этом году был поддержан Фондом президентских гран-
тов. В процессе подготовки к ответственным соревнованиям на протяже-
нии двух с половиной месяцев более 150 спортсменов Казанского райо-
на в возрасте от 12 до 18 лет (среди них – воспитанники ДСК «Медведь», 
ученики Новоселезнёвской школы, студенты  Ишимского многопрофиль-
ного техникума (отделение в с. Казанском) принимали участие в  бес-
платных тренировочных занятиях по дзюдо, плаванию, лёгкой атлетике 
и шахматам. Кроме того, для юных атлетов была проведена серия спе-
циальных психологических тренингов, направленных на улучшение пси-
хологического климата и коммуникации внутри коллектива. 

И вот после упорного периода тренировок состоялись долгожданные 
состязания. Во всех дисциплинах они получились по-настоящему ярки-
ми и напряжёнными – никто не хотел уступать! Все призёры спартакиа-
ды «Поверь в себя» были награждены памятными подарками, почётны-
ми грамотами и медалями, а также абонементами на бесплатное посе-
щение бассейна.

Напомним, что проект «Поверь в себя» реализуется некоммерче-
ской организацией «Медведь». Партнёрами проекта выступают Обще-
ственная палата Тюменской области, Альянс социально ориентирован-
ных некоммерческих организаций  Тюменской области и администрация 
Казанского района.

Пресс-служба комиссии  по поддержке СО НКО, 
развитию благотворительности и добровольческого 

движения Общественной палаты Тюменской области

ЗА ЗДОРОВЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ

Поверив в себя

У  большинства из нас на Ка-
занском кладбище есть могилы, 
где захоронены родные люди. Моя 
семья ухаживает за могилками ро-
дителей весной и осенью, прихо-
дим мы и на годовщину их  смерти. 
В этом году, как обычно, в октябре 
мы пришли, чтобы очистить терри-
торию от опавшей листвы. Сложно 
было идти  по дороге, где машины 
оставили глубокие колеи,   но го-
раздо неприятнее было  видеть за-
хламлённость кладбища: перепол-
ненные мусорные баки,   рядом с 
ними  – груды  веток, старые венки 
и  ненужные памятники.  

Мы прибрали  могилки своих 
родственников и, надеясь, что вско-
ре здесь будет чисто, уехали домой. 
Но ничего подобного. Когда мы сно-
ва приехали через неделю, на го-
довщину смерти мамы,  то увиде-
ли ещё более удручающую картину. И так стало больно за то, что наши 
родные покоятся на таком неухоженном кладбище. Если нет ответствен-
ного за порядок, печально. Ещё печальнее,  если ответственные есть, но 
никто не спрашивает с них за  исполнение  работ.

С. ПРОКОПЬЕВА
с. Казанское

Фото автора

Редакция попросила прокомментировать письмо  начальника от-
дела благоустройства администрации Казанского муниципального 
района Веру Адеровну Санникову, и вот какой официальный ответ 
получила от неё:

– Уборка территории  кладбища села Казанского проведена 15 и 16 
ноября. 

ПИСЬМА И КОММЕНТАРИИ

Кто должен  
наводить порядок?

ЦИФРОВОЕ ТЕЛЕВИДЕНИЕ: СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТОВ

Зачастую в многоквартирных 
домах, в условиях плотной за-
стройки, коллективная антенна на 
крыше дома – единственная воз-
можность устойчивого приёма бес-
платных цифровых эфирных кана-
лов. Это та же антенна дециметро-
вого диапазона, но общая для все-
го подъезда или многоквартирного 
жилого дома. Коллективная антен-
на обеспечивает необходимую вы-
соту установки антенны – не менее 
10 метров, позволяет избежать на-
громождения оборудования на фа-
саде здания и не портит внешнего 
облика дома.

Коллективная (домовая) антен-
на – такая же часть коммуналь-
ной инфраструктуры, как водопро-
вод, системы отопления или элек-
троснабжения, и относится к ком-
петенции управляющих компаний. 
Жильцы вправе обратиться к ним 
с заявкой на монтаж антенны или 

Что нужно, чтобы смотреть 
цифровое ТВ 

через коллективную антенну?
требованием обеспечить её экс-
плуатацию.

При подключении к домовой ан-
тенне следует учитывать, что теле-

Если телесигнал пропал совсем:
* узнайте, нет ли в вашем насе-

лённом пункте кратковременных от-
ключений трансляции;

* если хотя бы у одного соседа 
цифровое эфирное ТВ принима-
ется, проверьте исправность сво-
его приёмного оборудования:  со-
стояние антенн, кабеля, всех сое-
динений; 

* если телесигнала нет у всех 
жителей населённого пункта, со-
общите об этом на горячую линию.

Если изображение рассыпает-
ся, проверьте:

* включён ли усилитель (попро-
буйте его отключить или уменьшить 
усиление: вблизи от башни усили-
тель может ухудшить изображение 
из-за переусиления сигнала);

* не размещена ли приёмная 
антенна вблизи экранирующих по-
верхностей (например, крыша из 

А ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО…
В среднем каждые 14 часов 8 минут с конца 2009 года до нача-

ла 2018 в России начинал работу новый передатчик сети вещания 
телеканалов первого мультиплекса.

90% бюджета на строительство цифровой эфирной телесети 
направлены на охват телесигналом 40% жителей России, прожи-
вающих в небольших населённых пунктах, в удалённых и трудно-
доступных районах, 10% бюджета – на обеспечение жителей круп-
ных населённых пунктов (60% населения). 

3692 из 5028 передающих станций цифровой телесети стро-
ятся с нуля.

Самая большая региональная цифровая сеть – в Забайкалье: 
265 станций.

В Якутии строители смонтировали 55-метровую телебашню 
при температуре  минус 55 °C.

Строители 75-метровой телебашни в Белушьей Губе (Новая 
Земля) периодически не могли выехать за пределы посёлка из-за 
прогулок белых медведей по архипелагу.

визор должен поддерживать стан-
дарт DVB-T2. В ином случае пона-
добится приставка с поддержкой 
этого стандарта.

Что делать, если сигнал 
эфирного ТВ неустойчивый?

металлочерепицы);
* нет ли вблизи активных ис-

точников помех (линий электропе-
редач, посторонних передающих 
объектов);

* не используют ли соседи не-
сертифицированные антенны или 

антенны с включённым и неисправ-
ным усилителем (это может созда-
вать помехи при приёме).

Контакты:
Бесплатная горячая линия: 

8-800-220-20-02 
Сайт: смотрицифру.рф.

А ЗНАЕТЕ ЛИ ВЫ, ЧТО…
По итогам государственной программы развития телерадио-

вещания во всех регионах России будут доступны местные теле-
программы. Региональные цифровые программы есть в составе 
первого мультиплекса на телеканалах «Россия-1», «Россия 24» и 
радиостанции «Радио России». Для решения этой задачи опера-
тор эфирного телерадиовещания РТРС разработал специальную 
технологию. Она позволяет рационально использовать ресурс 
спутниковой сети и способствует экономии затрат вещателей. 
Благодаря решению второй раз на спутник поднимаются только 
два-три регионализируемых телеканала, а не все 10 телеканалов 
первого мультиплекса. Применение технологии позволяет РТРС 
не поднимать на спутник  лишние 75 раз восемь телевизионных и 
два радиоканала в 75 субъектах РФ. 

Ольга Мигунова – 
настоящий библиотекарь

Вот такой был беспорядок
 на кладбище


